
（様式第４号） 上田市真田中央公民館運営審議会 会議概要 

１ 審 議 会 名 上田市真田中央公民館運営審議会  

２ 日   時 令和３年８月１０日 午後５時３０分から午後６時３０分まで  

３ 会   場 真田中央公民館   

４ 出 席 者 栁澤次通会長、倉島久巳副会長、柳原孝一委員、竹花みい子委員、城間友子委員  

５ 市側出席者 松木館長、若林次長、林係長  

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開  

７ 傍 聴 者  ０人  記者 ０人  

８ 会議概要作成年月日 令和３年８月１７日  

協  議  事  項  等 
 

 

１ 開  会（事務局） 

 

２ 公民館長あいさつ（松木館長） 

 

３ 会長あいさつ（栁澤会長） 

 

４ 協議事項 

（１）令和２年度事業報告について 

・資料に沿い、事務局から概要を説明 

・質疑なし 

 

（２）令和３年度事業計画について 

・資料に沿い、事務局より説明 

・質疑なし 

 

（３）上田市公民館の施設使用料減免基準の改定について  

・資料に沿い、事務局から概要を説明 

・改定の内容に関連して、減免団体の内容について等の質問が出された。また、次のとおり意見が出された

が改定内容についてはこの内容で進めることを了承された。 

 （委員）利用許可及び減免について全公民館で規準を統一し、判断が難しい場合は利用許可検討委員会を

設置することは重要なことである。事例集を加えることも良いことである。 

  

（４）「今後の真田地域体育祭のあり方」について 

・資料に沿い、事務局から概要の説明と諮問 

 （委員）廃止にしても良いと思うが、代わりに何かを企画するべきか。 

 （委員）時代が変わり、参加する分館も減っている。自治会役員の負担が大きい。廃止でも良いと思う。 

 （委員）我々委員だけでなく、分館にも諮ったらどうか。 

（事務局）12月の分館長会議で示したい。それまでに答申をいただきたい。 

 

５ 閉  会（事務局） 

 

 


